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USB FULL CONTACT SEYNOIS team SEGERS YANNICK 

 

Compte rendu d’Assemblée Générale Ordinaire 
 

 

Association: USB FULL CONTACT SEYNOIS 

Adresse : CHANTEMERLE  

          04140 SEYNE LES ALPES 

 

 Le 15/09/2015 

 

Procès verbal de l’Assemblée Générale ordinaire en date du : 04/10/2013 

Début de séance : 19h05. 

 

Le  15/09/2015 à Seyne les Alpes, les membres de l’association se sont réunis en assemblée générale ordinaire à 

Seyne les Alpes sur convocation faite par M. Pilli  (Président saison 2014-2015). 

L’assemblée est présidée par M. Pilli 

Il a été établi une feuille de présence qui a été signée par tous les membres présents et qui demeure annexée au 

présent procès-verbal. 

Membres du bureau présents : B.Martinelli (trésorière), JP Pilli (président) et G Hutin (entraineur, membre 

d’honneur). 

Personnes excusées : Mathieu Gilbert (président USB général), Genna Cyrille (secrétaire Full-Contact) 

Sont représentés : Esclapez Nathalie (1 bon pour pouvoir) 

 

Allocution de bienvenue : 
 

M Pilli, président de l’association, ouvre la séance et remercie les membres présents d’avoir bien voulu assister à 

cette assemblée générale. Il salue tout particulièrement la présence de M. Guillaume Hutin notre entraineur M. 

Chauvin Philippe Trésorier de L’USB Générale. 

 

 Ordre du jour : bilan moral,  bilan financier, renouvellement du bureau, et questions diverses. 
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 Bilan moral du Président: 
 

 52 licenciés pour la saison 2014.2015  une très bonne saison mais la section n aura pas la possibilité de 

reconduire une saison avec le même nombre de licencies en lien avec un local inadapté à la pratique 

de ce sport dans de bonnes conditions (pb d’hygiène, pb de stockage du matériel) 

11 enfants ont été gradés en fin de saison et 5 adultes. 

 

 Comme chaque année nous avons pu amener nos licenciés à la « nuit des champions » sur Marseille, 

avec l utilisation du bus des associations. Nous reconduirons cette sortie cette saison. 

 

 En janvier une sortie nocturne rando /raquettes a pu être organisée sur le temps cross figth. Au terme 

de cette soirée sportive et conviviale l’établissement « le perce neige » à accueilli l’ensemble du groupe 

pour une dégustation de vin chaud. Cette sortie sera donc reconduite cette année en espérant pouvoir 

y inviter les anciens licenciés. 

 

 La section a pu acquérir un « kit tombola » et pu organiser la vente sur différents stands : parking 

d’Intermarché, forum des associations, vente au sein de l’association et bientôt sur le marche grâce à la 

participation d’une licenciée qui nous propose son aide. 

 

 La section a pu réaliser des tees shirt grâce aux sponsors Intersport, Intermarché, et Le perce Neige 

 

 Intrusion au dojo durant l’été : casiers fractures et vol de matériel (Timer en commande, rembourse 

par assurance = préjudice estime à 1000 euros). 

 

 Problème à ce jour : prêt des tatamis par la FFJ depuis environ 10 ans : les tatamis seront donc 

récupères par la FFJ => une proposition d’achat a été formulée par USB général => refus => pb la 

mairie ne possède pas le budget nécessaire au rachat de ce type de matériel. La section full contact 

achètera des tapis mousse en attendant mais cette solution ne sera que temporaire car réalisé des 

entrainements sur ce genre de matériels n est pas adapte a ce type de sport. 

 

 Chauvin Philippe USB General : la fondation du crédit agricole fait parfois des propositions 

avantageuses donc à voir. La section full devra fournir devis afin d étayer le dossier de demande de 

subventions : devis déjà envoyés par la section mettant en concurrence 2 prestataires (également 

envoyés a la mairie). 

 

 G.Hutin : se voit désolé de la situation actuelle, ce problème de local engendre l’arrêt du cross fight et 

le mécontentement de nombre de licenciés, et dans l’avenir cela pourra également amener à la 

fermeture de la section. Aujourd’hui la salle est trop petite, un investissement pour du matériel 

supplémentaire sera indispensable, la sécurité pour les licencies (adultes et enfants) est compromise 

au regard de l état déplorable de la salle (hygiène, fuites diverses,…). Proposition d’une éventuelle 

participation de la section : 

 

 Pilli Jp : cette proposition n’est pas concevable étant donne la diversité des acteurs et utilisateurs, la 

section ne peu financer en totalité un tel projet. 

 

 Proposition de la mairie de Le Vernet d’un prêt de salle ainsi que mise a dispo du matériel  en 

attente……. 

Bilan moral voté à l’unanimité. 
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 Bilan financier : 

B.Martinelli trésorière, fait part de son rapport sur les comptes de l’exercice de la saison dernière.  

Distribution du compte rendu des finances => avoir en fin de saison : 2739.92 euros. 

Puis la discussion est déclarée ouverte. 

Décharge au trésorier : 

 « L’assemblée générale ordinaire, après avoir entendu la lecture du rapport financier, donne quitus au trésorier 

pour sa gestion de l’exercice 2014/2015». 

 

Bilan financier  voté à l’unanimité. 

 

 

 Renouvellement du bureau : 
 

Démission de Mr Genna Cyrille de son poste de secrétaire => Pilli Fabienne se propose de prendre cette 

place 

Voté à l’unanimité. 

 

 Questions diverses : 
 

G.Hutin souhaiterait l’achat de 2 crochets supplémentaires (courrier en mairie pour demander l 

autorisation d effectuer des trous dans les plafonds) + achats de 2 sacs supplémentaires + TRX + 

élastiques. 

Programme d’entrainement :  

 Renouvellement de « la nuit des champions ». 

 Organisation d une sortie un apres midi et un soir pour participer a l entrainement en collaboration 

avec le club de digne. 

 Passage des ceintures. 

 Beaucoup de strech en perspective cette année (travail sur les technique de jambes) 

 1 fois par mois une séance de musculation spéciale boxe, renforcement musculaire. 

 

G.Hutin rappelle que les places seront limites au regard du local. Il rappelle également que 2 séances 

d essaies seront propose mais des la 3 eme l’équipement sera obligatoire, sans équipement la pratique 

de ce sport ne peut être toléré : il s agit d un sport de contact et le risques de blessures reste très 

important. 

Le règlement intérieur de la section se trouve en ligne sur le site de l’USB général. 

L’ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, Clôture de l’assemblée générale ordinaire 

La séance est levée  

Fin de séance : 20h10 autour d’un pot offert par la section 

                                   

                                    Secrétaire                                                                                           Président       
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